Excélsior Sección: Comunidad 2025-03-28 03:49:37

 275 cm^2

Página: 21

1/1



Cuauhtémoc, el blanco feminista

• Pareciera que la mujer que lo acusa es la criminal, por exigir protección de la justicia.

Como si anduviera sobre arenas movedizas, entre más se mueve más se hunde, y de ser ídolo nacional del futbol, **Cuauhtémoc Blanco** pasó a convertirse en la bandera antifeminista más aborrecida... y eso que está difícil superar a otros misóginos en el país.

La defensa a ultranza de **Blanco**, que incluso diputadas de Morena hicieron para que no enfrentara sin fuero la denuncia por violación de su media hermana, empieza a pasarle factura a Morena, pues colectivos feministas tomarán el fin de semana la CDMX para protestar.

Diputados de las bancadas de Morena, Verde Ecologista y PRI votaron el martes a favor el dictamen de la Comisión Instructora, encabezada por el líder cristiano **Hugo Eric Flores**, para rechazar el desafuero del exgobernador de Morelos, que lo hace inmune ante la ley.

La votación en sí causó molestia, pero lo que indignó —incluso en la bancada oficial— fue el "no estás solo", que diputadas oficiosas gritaron en apoyo a **Blanco**.

Pareciera que la mujer que lo acusa es la criminal, por exigir protección de la justicia. Para ella, la víctima, se prestó a un invento para perjudicar

políticamente a quien es su medio hermano, cuya imagen es inmaculada.

Morena y aliados libraron a **Cuauhtémoc** de la acción legal y, aunque esperaban que eso tendría un costo para ellos, nunca pensaron que sería tan alto, pues en un país donde abundan las agresiones contra mujeres y los feminicidios, la 4T defiende al *violentador*.

Incluso el PT votó en contra del dictamen, aunque algunos creen que fue más un *guiño* a **Uriel Carmona**, el exfiscal de Morelos que elaboró la carpeta en contra del exgobernador, y quien era bastante generoso con los petistas locales, que cada mes *salpicaban* a su líder nacional.

Como quiera, al interior de la 4T dicen que los ánimos de venganza de **Claudia Sheinbaum** por viejas rencillas con **Carmona**, le impidieron calcular el daño que les podría causar la defensa a ultranza del diputado de la joroba.

Y es que la Presidenta se la tiene jurada al exfiscal por el caso de la muerte de la joven **Ariadna Fernanda**, ocurrido en la CDMX, cuyo cuerpo fue abandonado en Morelos. **Claudia** aseguraba que era feminicidio; **Uriel** que la muerte fue por broncoaspiración debido a ingesta de alcohol.

Eso fue suficiente para que **Sheinbaum**, entonces jefa

de Gobierno de la CDMX, ordenara a su fiscal, **Ernestina Godoy**, irse con todo contra **Carmona**, que incluso pasó algunas semanas en el Penal del Altiplano.

Como su proceso fue un auténtico *cochinero*, el exfiscal obtuvo su libertad y retomó su cargo, mismo del que recién fue removido por el Congreso de Morelos, y hoy está en la mira presidencial.

Tan es así que en su mañanera del pueblo, **Sheinbaum** tachó a **Carmona** de "muy corrupto", sin aportar pruebas. Quienes conocen a la inquilina de Palacio Nacional dicen que jamás olvida, y mucho menos perdona, por lo que el exfuncionario acabará en la cárcel, sin importar el costo.

Ahí está el numerito armado para exonerar a **Cuauhtémoc**, quien hoy es el blanco de las feministas, que lo convertirán en bandera contra la 4T. A ver con qué cara el oficialismo vuelve a pedir el voto de las mujeres en próximos comicios.



CENTAVITOS

Por cierto, el tema del exfutbolista del América pegó también al morenismo de Donceles, donde la mayoría de las diputadas trinan de coraje, pues les echa abajo una de sus principales banderas, que es el feminismo. Eso sí, aunque muy indignadas, ninguna se atrevió a dar un pronunciamiento. ¡Ni modo, hay que cuidar el hueso!

Colectivos feministas tomarán el fin de semana la Ciudad de México para protestar.

